



今年の春闘と最近の官公労判決

「労働争議の解決は、労働者の権利を保障し、雇用の安定を確保することにある。官公労判決は、この原則を明確に示している。今年の春闘は、この原則に基づいて進められるべきである。」

公労協中心に闘いの意欲 ILO、日韓、選挙から

労働組合の闘いの意欲が、ILO(国際労働機関)の日韓委員会や選挙の動きから高まっている。公労協を中心に、労働者の権利を主張する声が強まっている。

寮生側、改正案を受諾 今後も自治確立の闘い

寮生側の代表者は、改正案を受諾した。しかし、今後の自治確立の闘いは続く。寮生側は、自己決定の権利を主張している。

87号批准促進に布石 上級審判にも影響大か

ILO第87号条約の批准促進に布石が打たれた。上級審判にも大きな影響がある。労働者の権利を保障するための重要なステップである。

水圧管 水圧用管 水圧用管 水圧用管

井鉄工所

取締役社長 酒井芳甲

本社・工場 大阪府東淀川区守野町6-21
 東京事務所 東京都中央区新富1-10-1
 和歌山工場 和歌山県和歌山市松原5-5
 京橋工場 京橋区川町南詰地先第二ビル

coffee ユニオン

東京万田西川清産病前

TEL 5401

東宝

巨匠黒沢明快心の刑事映画!

天国と地獄

阿藤野三郎主演

京都宝塚劇場 3月1日公開

アートシアター 2月10日公開の名作

巨匠S. エイハース

アレクサンドル・ネフスキー

ALEXANDER NEVSKY

朝日会館

救島紡績株式会社

大阪府東淀川区南町四丁目一四〇

本社 大阪府東淀川区南町四丁目一四〇

工場 大阪府東淀川区南町四丁目一四〇

本社 大阪府東淀川区南町四丁目一四〇

工場 大阪府東淀川区南町四丁目一四〇

化学プラントを 開発する 組織された頭脳

Engineering Procurement Construction

日本揮発油

社長 実吉 雅郎
 本社 東京・新大塚町ビル
 TEL (211)6441代表

サンケイスポーツ

サンケイ新聞

大阪新聞